

PARQUE DE LA FAMILIA Y SKATEPARK

# Anuncian proyecto de forestación en sector norte del cerro Condell

**Iniciativa impulsada por el municipio.** Zona de tres hectáreas albergará 1.200 árboles nativos, cuidadosamente seleccionados en colaboración con la comunidad.

**CURICÓ.** El municipio, a través de su Dirección de Gestión Ambiental y Territorio (Digam), anunció la adjudicación de un significativo proyecto de forestación, el cual consiste en la creación de un bosque urbano de tres hectáreas, estratégicamente ubicado en el futuro skatepark, a lo largo de la avenida Carlos Condell. Dicho punto albergará 1.200 árboles nativos, cuidadosamente seleccionados en colaboración con la comunidad, para asegurar su adaptación y prosperidad en el ecosistema local. Esta iniciativa recalca el compromiso de la municipalidad, con la mitigación del cambio climático y la creación de espacios verdes para el disfrute de la comunidad.

## DETALLES

El proyecto "Más Bosques", que es ejecutado por la



Proyecto se centrará en la forestación y revegetación del cerro Carlos Condell. Se debería ejecutar entre julio y agosto.

Conaf en colaboración con la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), tiene como objetivo la forestación y restauración sustentable de bosques nativos.

En tal contexto, el director (s) de Gestión Ambiental y Territorio, Edgardo Bustamante, indicó que la citada iniciativa se centrará en la forestación y revegetación del cerro Carlos Condell, trabajos que de-

berían estar ejecutándose entre julio y agosto. "Todos los años se están abriendo estas postulaciones, así que desde el municipio acá los profesionales están involucrándose en estas alternativas que vienen directa-

mente a combatir el cambio climático, por eso es su nombre, 'Más Bosques, Juntos contra el Cambio Climático' y vienen netamente a aportar en la disminución del dióxido de carbono que se genera en las ciudades, a bajar los niveles de contaminación, es decir, esta envergadura de bosque que se está incorporando, viene a capturar todo este dióxido de carbono y obviamente lo transforman a través de la fotosíntesis y limpian el aire, eso hace que vayan bajando los niveles de contaminación en las mismas ciudades", comentó.

## PULMÓN VERDE

Bustamante acotó que dicho proyecto, que fue postulado por el municipio, permitirá además fomentar la educación ambiental y la recreación al aire libre, brindando un espacio para el esparcimiento y el con-

tacto con la naturaleza. "Esto viene a fortalecer todo lo que se ha ido generando en el pulmón verde de la comuna y esta ladera que todavía no tiene muchos árboles incorporados, por eso se seleccionó esta área del lado norte del cerro. Son árboles que no requieren tanta agua, así que son más firmes para su asentamiento ahí mismo en el terreno donde serán plantados", precisó.

De esta forma, la administración comunal, representada por el alcalde Javier Muñoz, confirma un firme compromiso con la promoción de iniciativas, alineadas con los objetivos de mitigación del cambio climático y el bienestar comunitario. La creación de este bosque urbano es un testimonio de la dedicación municipal, para preservar y nutrir el patrimonio natural de Curicó para las generaciones futuras.